

Dado que recientemente se ha puesto en marcha el portal de la movilidad en Lorca, www.movilidad.lorca.es y con el fin de nutrir la web de fotografías relacionadas con la movilidad sostenible en nuestra ciudad, desde la concejalía de Movilidad urbana se va a realizar el primer concurso de fotografía sobre la Movilidad Sostenible en la ciudad de Lorca.



Plazo para la presentación de las obras será hasta el próximo **12 de diciembre**.

Para consultar las bases visiten el portal de movilidad en la página:

www.movilidad.lorca.es

Muchas gracias

